



Rommel Pacheco, “un traidor” por dejar el PAN

El dirigente panista Marko Cortés dijo estar decepcionado de la decisión del exclavadista

VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.com.mx

Luego de que el legislador yucateco y exclavadista Rommel Pacheco Marrufo decidió renunciar de un día para otro a la bancada del PAN en la Cámara de Diputados y sumarse a la campaña de la virtual candidata presidencial morenista, Claudia Sheinbaum, el presidente nacional del partido blanquiazul, Marko Cortés Mendoza, calificó al legislador de “traidor”.

En entrevista, el dirigente panista se mostró molesto y decepcionado

con la decisión de Pacheco, quien buscaba ser candidato del PAN a la gubernatura de su natal Yucatán.

“Primero, hay que decir que es una traición a los deportistas de México, a los atletas, porque este se convirtió en el sexenio con más corrupción en el deporte mexicano, y él está traicionando a todo su gremio, pasó desde mi punto de vista, de ser un clavadista respetado a ser un trapecista no deseado”, dijo.

Hace unos días, Rommel Pacheco subió una foto con Claudia Sheinbaum acompañada de este mensaje: “Listos para lo que viene. Muchas gracias Dra. @Claudiashein por hacernos parte de este proyecto”.

Ayer, el medallista olímpico acompañó a la exjefa de gobierno en una asamblea informativa que encabezó en Manzanillo, Colima.

La virtual candidata de Morena y



sus partidos aliados celebraron que Rommel Pacheco se haya sumado a la Cuarta Transformación, pues destacó que es uno de los perfiles que se han incorporado para firmar el Acuerdo por la Unidad.

“Fijense, los deportistas como Rommel Pacheco han levantado la mano por la Cuarta Transformación”, presumió.

Previo a la firma del acuerdo de unidad, el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, le dio la bienvenida al movimiento de transformación a Pacheco Marrufo, diputado que dejó a la bancada del PAN, pues destacó que en la política no hay nada mejor que ser fiel a los principios y valores personales.

“Hasta el representante de nuestro país en las olimpiadas y que le tiene un profundo amor a México y es un gran ser humano, dijo: ‘Es tiempo de definiciones y me voy a tirar el clavado más perfecto de mi vida’, y tenemos aquí a Rommel Pacheco”, resaltó.

“No hay mayor satisfacción que alinear lo que uno piensa, sus ideas, con lo que uno siente, sus sentimientos, con lo que uno hace, esa es la mayor satisfacción que vas a tener en política y eso solo se logra en Morena”, comentó el dirigente partidista. ●

MARKO CORTÉS MENDOZA

Presidente nacional del PAN

“Hay que decir que es una traición a los deportistas de México. [Rommel Pacheco] pasó desde mi punto de vista, de ser un clavadista respetado a ser un trapecista no deseado”



ESPECIAL

Marko Cortés, decepcionado por la decisión de Rommel Pacheco quien busca ser candidato al gobierno de Yucatán.